



2006年8月27日 第1回道場合宿で

夏季道場合宿

8月26日(土)から27日(日)にかけて初めての道場合宿を開催しました。花山合宿を取りやめ道場での合宿に切り替えて初めですが、なかなか楽しい合宿でした。

今年の工作は、枡(マス)作りをしました。この枡は、小さな枡で表面に焦げ目を付けて絵や模様を描いたもので、小物入れに使うのが丁度いいようです。指に火傷を負って人も何人かいましたが、作品は皆さん素晴

らしいものが出来ました。

食事は、参加者全員で「カレー」や「サラダ」を全員でつくりました。そして「カツオの刺身」カツオについては、道院長が大きなカツオ1本をさばき、料理方法を参加者に見ていただきました。初めて見る拳士もおおり、いい研修にもなったと思っております。

夜は、参加者全員で楽しく食事をし、その後に工作の続きやナイトハイキング、キモダメシ、夏休みの宿題等をし、あつという間に二時でした。

翌朝は、有志で塩竈神社まで朝の散歩し朝食と盛り沢山のスケジュールでした。二日目の午前中は、工作の枡を完成させて解散しました。

飲み物やお酒の差し入れをして下さった方、協力いただいた年少拳士のお母さん、ありがとうございました。楽しい道場合宿ができました。また、来年宜しくお願い致します。

塩一中の総合学習で少林寺拳法

9月1日(金)より10月20日(金)まで毎週金曜日の午後2時から4時まで、合計7回(9月22日は休講)、塩竈市立第一中学校の武道館で開催されます。

これは、総合学習の一環で「地域の文化に学ぶ」と題して、学校を中心とした地域よ

り講師を招いて地元伝統・産業について学ぶものです。この学習の成果を10月22日(日)に「うしおの光学習発表会」で披露することになっております。

この教室の講師として鎌田道院長が依頼を受けておりますが、一般拳士の皆さんで指導のお手伝いをいただける方は、道院長まで申し出て下さい。現在のところ35名の方より受講の希望が出ておりますので、ご協力をお願い致します。

宮城中教区達磨祭

9月9日(日)塩竈道院専有道場で宮城県中教区主催の「達磨祭」が開催されます。この「達磨祭」は少林寺拳法の原型をインドより中国の崇山少林寺へ伝えた達磨大師の遺徳を偲ぶ行事で、県内の道院の一般拳士が塩竈道院専有道場に集います。

「達磨祭」は、午後1時半より2時まで、「勉強会」を2時から3時15分まで、「懇親



合宿での工作で

＜今後の主な予定＞

- ◎ 宮城武専 9月3日(日) 午前9時～4時半 青葉体育館
- ◎ 宮城県中教区主催 達磨祭 9月10日(日)午後1時より 塩竈道院専有道場
- ◎ 塩竈教区主催昇級試験 9月15日(金) 午後6時50分より 多賀城中学校武道館

秋の入会者募集

現在、在籍拳士数は、塩竈道院・仙台杜都道院共、減少傾向にあります。特に塩竈道院においては、年少拳士数の急激な減少

会」を3時15分から5時半まで行います。会費は、式典と勉強会のみ参加は、五百円、懇親会参加は、三千円(女性は、二千五百円)です。
一般拳士の皆さん、ぜひ参加協力をお願い致します。



2005年9月の達磨祭での懇親会で

が見られ、年少拳士中心の道院から一般拳士中心の道院になりつつあるようです。また、なかなか稽古の参加率が上がらず、日々少人数での稽古が続いています。
来月より、ポスター掲示により入会者の募集を行いたいと思います。しかし、何と言つても皆さんの知り合いや近所、同僚の方などへの呼びかけが一番のアピール効果がありますので宜しくお願い致します。

昇段・昇級コーナー

昇級関係

7月29日

【仙台杜都道院】逸見昌弘(五級)、菅田康平(六級)、菅田博文・菊地吾千佳・斎藤碧・丹野百香(八級)

親子で入門そしてロックオン

◎久保司 塩竈一般拳士

入門のきっかけは息子の凌にあります。低体重出生児で生まれ、なかなか体重が増えず大きくならない事を悩んでいました。小学校に入ったら何かやらせたい。最初は、柔道、空手、サツカー等と色々考えました。私が中国の少林寺に興味があり、なおかつ自宅の近くに



少林寺拳法の道場があつたため家族皆で見学に行きました。

その後、凌は、すぐさま習いたいと言いやる気満々です。親としては、やりたくない事を無理やりやらせても絶対長続きしない、やりたい事をやらせよう(時と場合によるが)と思ひ凌は入門確定、そして私はどうと実はおまけ入門です。

入門時は、凌が高学年になったらやめようと思つていました。しかし、今は少林寺拳法にロックオン(夢中)になっている自分がいいます。これからもまた末永く親子共々宜しくお願い致します。

拳士紹介コーナー

◎石川敏明 拳士

今年の7月 仙台杜都道院に転籍・住所は仙台市宮城野区榴岡若林・約30年前に始めて初段取得後休眠していました。そのまま続けていたら六段?

◎白鳥武士 拳士

今年の5月 仙台杜都道院へ入門・住所は仙台市若林区遠見塚・背が高くヒゲをはやしており、一見 怪しい宣教師? 年少拳士に人気があります。

